
architettibologna  

ordine degli architetti, pianificatori, paesaggisti e conservatori di bologna 

 

Oggetto: Verbale della riunione del 17 Novembre 2011 (n. 42)  
 
La seduta inizia alle ore 18,00. 
 
Sono presenti: 
gli architetti Nullo Bellodi, Marcella Borghi Cavazza, Nicoletta Gandolfi, Stefano 
Pantaleoni, Fabio Pezzolesi, Perla Rebecchi, Lisa Roveri, , Sebastiano Sarti, Cristina 
Tartari, Veronica Visani, Emanuela Vittorini. 
 
0 – Attività del Gruppo sicurezza 
L’argomento non viene discusso 
 
2 – Legislazione regionale (Revisione L.R. 31/2002)  
L’argomento non viene discusso 
 
3 – Tavolo di monitoraggio/discussione sul RUE di S an Lazzaro di Savena 
L’argomento non viene discusso 
 
4 – Attività di proposizione e revisione normativa in merito al PSC/RUE del 
circondario imolese. 
L’ argomento non viene discusso. 
 
5 – Soprintendenza 
L’ argomento non viene discusso. 
 
8 – Tavolo di monitoraggio del Regolamento del verd e di Bologna 
L’ argomento non viene discusso. 
 
9 – Relazione paesaggistica semplificata (DPR 09/07 /2010 n. 139) 
L'argomento non viene discusso.  
 
10 – Istituzione della SCIA 
L'argomento non viene discusso.  
 
14 – Osservazioni al RUE di Bologna 
L’argomento non viene discusso. 
 
15 – Partecipazione degli iscritti alla attività de lla commissione 
L'argomento non viene discusso. 
 
16 – Apertura del tavolo di monitoraggio della legi slazione sismica regionale 
L'argomento non viene discusso. 
 
18 – Federazione Architetti 
L’argomento non viene discusso 
 
19 – Conciliazione Stragiudiziale 
L’argomento non viene discusso. 
 
24 – Incontri formativi con i neoiscritti sul ruolo  degli architetti 
L’arch. Sarti illustra ulteriori idee per l’organizzazione degli incontri. Sembra opportuno 
comunque incentrare gli incontri su due macro-temi fondamentali: il ruolo sociale del 
professionista, e le sue responsabilità (verso i committenti e verso le amministrazioni). 
Su questi due temi si svilupperà prevalentemente l’iniziativa. 



  
 
25 – Proposta di Legge Regionale sui Concorsi di Ar chitettura 
L’argomento non viene discusso 
 
26 – Tavolo di Monitoraggio del RUE/PSC del Comune di Calderara di Reno . 
L’arch. Rebecchi traccia un breve resoconto del primo incontro del Tavolo, che è stato 
incentrato sostanzialmente sulle modalità di discussione e di raccolta delle proposte. Si 
decide che l’Ordine si muova sul RUE di Calderara come con tutti gli altri Comuni, e cioè 
con raccolta delle proposte di emendamento della norma, eventualmente stilate 
direttamente sul testo digitale del RUE. 
L’arch. Rebecchi sarà affiancata dall’arch.Vittorini, garantendo la presenza dell’Ordine al 
Tavolo di monitoraggio 
 
27 – Ruolo degli architetti nella pratica edilizia e nei processi autorizzativi 
L’argomento non viene discusso. 
 
28 –Gruppo di lavoro sul Codice degli Appalti 
L’arch. Tartari fa un breve resoconto del lavoro che sta svolgendo il gruppo, 
essenzialmente in attesa di alcuni documenti che sta elaborando il CNA. 
 
31 – Corsi di aggiornamento sismica  
L’argomento non viene discusso. 
 
34 – Attività con altri Ordini, Collegi e associazi oni professionali 
L’argomento non viene discusso. 
 
35 – Monitoraggio RUE di S.Pietro in Casale 
L’argomento non viene discusso.. 
 
36 – Incontro con Patrizia Gabellini, Assessore all ’urbanistica di Bologna 
L’argomento non viene discusso. 
 
37 – Prestazioni vendute sottocosto su siti interne t (Groupon, Preventivi.it, ecc.)  
Si svolge un breve dibattito sul tema, che sta assumendo rilevanza a livello nazionale. 
Segue breve discussione sulle misure sanzionatorie decise dagli Ordini dei medici, degli 
avvocati e degli ingegneri. 
 
38 – Italia Nostra 
ARGOMENTO ESAURITO 
 
39 – Nuova normativa antincendio 
L’argomento non viene discusso. 
 
La seduta termina alle 20,30 e si rinnova la convocazione per una seduta MERCOLEDI’ 
30 Novembre 2011 ore 17,30 , con il seguente ordine del giorno: 
 

1 prosecuzione sulle iniziative da attivare 
2 eventuale esame dei documenti prodotti. 

 
Il referente della CN 

 


